

attac Isère

Communiqué de presse

Attac-Isère réagit aux attentats du 11 septembre 2001

Attac-Isère condamne avec la plus extrême fermeté les actions terroristes. Elles exploitent la désespérance des populations à des fins qui sont tout sauf démocratiques. Ces crimes renvoient à des processus en marche depuis des décennies, à l'état du monde, à ses inégalités croissantes et à ses crises non résolues, et donc aux désespoirs et aux souffrances qui en résultent.

La tentation peut être grande pour les régimes occidentaux de multiplier les plans sécuritaires. De tels encadrements militaires et policiers de nos sociétés, qui peuvent conduire, si l'on n'y prend garde, à la mise en danger des libertés individuelles et collectives, exigent la plus grande vigilance des mouvements démocratiques.

Pour sa part, Attac-Isère entend garder toute sa liberté de jugement et d'action contre un système économique et financier dont les innombrables victimes ont toujours été ignorées. Fondamentalement, c'est cette mondialisation ultra libérale, que conduisent les USA avec l'aval ou la complicité des autres gouvernements occidentaux, qui nourrit ces violences. De ce point de vue, la responsabilité collective des participants aux grandes réunions internationales (G8, Fond monétaire international, Organisation mondiale du commerce, ...) dans les dramatiques évènements présents est écrasante. Continuer dans cette voie serait faire preuve d'autisme politique. Il est grand temps de réaliser qu'on ne bâtit pas un monde juste sur la misère et la désespérance de la grande majorité des habitants de la planète.

Attac-Isère appelle donc solennellement les gouvernements et les partis politiques qui les soutiennent à modifier radicalement leur ligne de conduite au niveau international et à agir pour une autre mondialisation au service des peuples faute de quoi le monde irait à un désastre d'une envergure autrement plus grande que ce qui se passe actuellement.

À Grenoble, le 18 septembre 2001